

Inicia limpieza en el deporte: cae titular de Atletismo

● Detienen a Antonio Lozano en el AICM por peculado; federaciones de tiro con arco, frontón y beisbol, en la mira

ASTRID SÁNCHEZ
Y ARIEL VELÁZQUEZ

—deportes@eluniversal.com.mx

Antonio Lozano Pineda, presidente de la Federación Mexicana de Asociaciones de Atletismo, fue detenido la madrugada de ayer en la Terminal 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México por su probable responsabilidad en el delito de peculado por un monto de 4.8 millones de pesos. El detenido fue trasladado al Reclusorio Sur ante el juez que lo reclama.

En noviembre de 2012, la ex velocista y senadora Ana Gabriela Guevara denunció a Lozano Pineda por desvío de recursos y duplicidad de funciones.

En agosto de este año, en su comparecencia en la Cámara de Diputados, el titular de la Conade, Alfredo Castillo, anunció que en las oficinas de la PGR había cuatro averiguaciones previas contra federaciones deportivas que supuestamente desviaron 68 millones 143 mil 280 pesos. Tiro con arco, beisbol y frontón, son las otras tres asociaciones deportivas en la mira de la PGR.

Fuentes consultadas por EL UNIVERSAL adelantaron que el destino de los otros dirigentes involucrados será parecido al de Lozano, aunque Alonso Pérez, quien presidía la Federación Mexicana de Beisbol, falleció en septiembre pasado, mientras su organismo estaba bajo el escrutinio de la PGR.

UD D6 y D7

Iztapalapa y Cuauhtémoc, las que más basura generan

PHENÉLOPE ALDAZ

—metrópoli@eluniversal.com.mx

La Secretaría del Medio Ambiente de la Ciudad de México presentó su inventario de residuos sólidos 2015, en el que destaca que las delegaciones Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Cuauhtémoc son las demarcaciones que más basura generaron el año pasado.

En la capital del país se producen diariamente 12 mil 843 toneladas de desechos y el promedio por persona es de entre 0.85 y 2.42 kilogramos.

Al hacer un análisis del origen de los residuos sólidos urbanos, el documento precisa que 47.7% se produce en los domicilios de los capitalinos, 15.4% en los comercios y 13% en los establecimientos que brindan servicios.

Otro de los temas que también destacan es que la flota de unidades para la recolección de la basura tiene un promedio de 35 años, por lo que es altamente contaminante y urge su renovación.

METRÓPOLI C3

ASESINAN A EMBAJADOR RUSO EN TURQUÍA



El diplomático ruso Andrei Karlov murió ayer víctima de un atentado en Ankara cometido por un policía turco en la inauguración de una muestra de arte. El atacante tenía 22 años y lanzó consignas a nombre de Alá y Siria. A32 Y A33

● Mueren 12 personas tras embestida de camión en mercado de Berlín. A32 y A33

● Las conexiones del asesinato: Meschoulam. A32

Piden echar abajo el impuesto a lácteos

- Senadores, asociaciones del sector y expertos rechazan el tributo
- No se trata de un nuevo gravamen, sostiene Hacienda

CARINA GARCÍA, MIGUEL PALLARES Y LEONOR FLORES

—cartera@eluniversal.com.mx

Senadores de la oposición, representantes de la industria y expertos rechazaron la resolución de aplicar el impuesto especial a productos lácteos y productos lácteos combinados a partir del próximo año, y pidieron suprimir la medida.

El Servicio de Administración Tributaria dio a conocer en el anexo 7 de la Resolución Miscelánea Fiscal 2017 que esos alimentos están sujetos al IEPS aplicable a bebidas saborizadas

—cuota de un peso por litro— cuando en su proceso de elaboración se disuelvan azúcares en agua.

El senador perredista Armando Ríos Piter expresó el rechazo de su grupo parlamentario a la decisión de gravar estos productos con el IEPS de un peso por litro aplicable a las bebidas saborizadas.

El legislador del PAN Héctor Larios, integrante de la Comisión de Hacienda, manifestó el rechazo de su bancada a la decisión de la Secretaría de Hacienda, porque se trata de un impuesto que va a afectar a los más pobres.

15

MIL MILLONES DE DÓLARES es el valor del mercado de lácteos, que incluye leches y quesos, entre otros productos, según la Cámara Nacional de Industriales de la Leche.

La Asociación Nacional de Pequeños Comerciantes consideró que el ajuste afecta el bolsillo de las familias y de las tiendas tradicionales. "Afecta a pequeños comerciantes porque los lácteos ocupan el tercer lugar de los productos más vendidos, sólo por debajo de la cerveza y los refrescos".

La Cámara Nacional de Industriales de la Leche descartó alguna afectación en la venta de esos productos. Hacienda explicó que no se trata de un nuevo impuesto a lácteos y detalló que estos alimentos están sujetos al IEPS de bebidas saborizadas ya existente.

CARTERA B1



Los jóvenes connacionales son bilingües y cuentan con estudios universitarios.

Dreamers Una oportunidad

En EU suman hasta 1.7 millones. Son jóvenes con estudios universitarios y, ante la posibilidad de ser deportados por Trump, hablan de buscar oportunidades de desarrollo.

NACIÓN A14

"Trump podría ser una película de Terror"

- Carstens: sólo hemos visto cortos; la cinta de suspenso empezó hace meses

LEONOR FLORES Enviada

—cartera@eluniversal.com.mx

Guadalajara.— El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, aseguró que uno de los riesgos de 2017 es que se materialicen las amenazas del presidente electo en Estados Unidos, Donald Trump, lo que puede representar una película de terror para el país. "Sólo hemos visto los cortos de una película; la

de suspenso empezó desde hace muchos meses, y la de terror todavía no la vemos", dijo Carstens en el foro Perspectivas Económicas 2017 del IMEF.

Mencionó que Trump hizo referencias a la relación de ambos países en su campaña. "Fuimos al cine y vimos los cortos de una película; vimos diferentes escenas y no sabemos si es una película de terror o si va a tener un buen final".

CARTERA B1

● Cena Carlos Slim con el presidente electo de EU. B1

● Propone IP a EPN crecimiento basado en la inclusión. A4



LOS DETECTIVES DE DATOS

Una nueva ciencia que investiga y procesa bancos de información ya tiene "colmillos". A15



PROSTITUCIÓN LEGAL, EL DEBATE

Fabiola Bailón documenta los rasgos de esta práctica y las medidas impuestas en otras épocas. E9



ESPECIAL
"CORRUPCIÓN, LO ÚNICO QUE CRECE"
GUILLERMO DEL TORO DICE QUE ESTE MAL ESTÁ CARCOMIENDO AL PAÍS. E1



RECONOCE ANA AUTO DE AGRESOR

La senadora acude a sede estatal de la PGR. Descarta otorgar el perdón o mediar con sus atacantes. A22



EDILES PANISTAS SE CONFRONTAN

Los alcaldes de Huixquilucan y de Naucalpan pelean por el cierre de un restaurante. C1

